

Barcelona, 23 abril 1950

Sr. D. Jesús Fabón  
Tajo, 4  
Madrid.

Mi querido amigo:

Al leer su carta del 12 del corriente, por mi espíritu han cruzado corrientes contradictorias: la del placer de tenerlo entre nosotros y escuchar su magistral palabra, y la de la evidente preocupación que representa para Ud. trasladarse actualmente a Barcelona para pronunciar la conferencia que tiene prometida a este Centro. Y siendo tan sincera su carta y tan gentil su rasgo, no puedo menos de resolver la disyuntiva sacrificando mis más ardientes deseos de verle entre nosotros; y así le eximo de su compromiso, con la esperanza de que, siendo su tarea menos pesada en coyunturas venideras, se acuerde Ud. de nosotros para el próximo otoño. Ud. es el primero en reconocer la conveniencia de un contacto de codos entre los que aún nos sentimos con cierta libertad dentro del campo profesional.

Tengo que terminar esta carta lamentando mi decisión. Espero que moralmente querrá continuar apoyando nuestras actividades, las cuales se traducirán prontamente en la aparición de un "Anuario de Historia Internacional". ¿Podría Ud. mandarnos un trabajo, aunque breve, para esa Revista?.

Con el más afectuoso de los saludos se despide de Ud. su devotísimo amigo